



# ARCHÄOLOGISCHES MUSEUM DER UNIVERSITÄT MÜNSTER

## Thema des Monats Februar

Was Herodot nicht sah  
Impressionen aus der Wüste Libyens



*Vortragende: Dr. Eva Grabow*

*Die Vorträge beginnen jeweils sonntags um 14:15 Uhr im Hörsaal F 6 im  
Fürstenberghaus, Domplatz 20-22, 48143 Münster*

## Was Herodot nicht sah

### Impressionen aus der Wüste Libyens

Libyen öffnet sich langsam wieder dem Tourismus. Das begrüßen vor allem archäologisch, geologisch und kulturhistorisch Interessierte. Nicht nur die antiken Küstenstädte faszinieren, besonders das Landesinnere überrascht durch ethnische Vielfalt sowie erstaunliche Naturattraktionen gleichermaßen. So spannt der Vortrag einen weiten Bogen von den prähistorischen Felsbildern des Wadi Mathendusch bis zu den Speicherburgen des 13. Jh. n. Chr. auf dem Djebel Nafusa, führt in Oasenstädte, zu römischen Grabbauten in Ghirza und in das Reich der legendären Garamanten mit ihrer Hauptstadt Djerma.

Die Vorträge von Dr. Eva Grabow finden an jedem Sonntag im Februar statt. Alle Interessierten sind hierzu jeweils um 14.15 Uhr ganz herzlich eingeladen, sich im Museum einzufinden.

Zur Abbildung: Die Abbildung zeigt spätantike Grabbauten in Ghirza.